

Forums pour les consommateurs

Desintox crack

Par Djek78 Posté le 12/05/2025 à 23h44

La descente au enfer , j'ai vu les CV portes de l'enfer , 6 mois de Conso de crack à forte dose et quotidiennement, inconscient des risques et irresponsables de l'argent dépensé suite à un héritage (gros problème) pas d'argent pas de Conso ,,, tout est parti de là la , les finances , j'avait les moyens et aveuglé j'ai déraper méchamment.

Donnez moi vos avis votre parcours , j'en dirai plus plus tard mais quoi qu'il en soit après dix mois de Conso et une intolérance au produit je suis obligé d'arrêter , et j'ai peur des effet de manque et de désintoxication, je vais me faire suivre , c'est la seul solution avec la force de l'abstinenence.